

#BADEN-WÜRTTEMBERG 03. Juli 2024

# Verpflegungsaktion im Rangierbahnhof Mannheim: Ein voller Erfolg

Mitte Juni veranstalteten die EVG-Betriebsgruppe DB InfraGo Netz Karlsruhe und DB Cargo Mannheim eine Verpflegungsaktion im Rangierbahnhof Mannheim. Bei dieser gelungenen Aktion gab es frische Hähnchen mit Pommes oder Brötchen, Getränke sowie jede Menge „Nervennahrung“.



Darüber hinaus standen zahlreiche Informationen der EVG und der Sozialpartner DEVK, Fonds soziale Sicherung und GUV/FAKULTA zur Verfügung.

Besonderes Augenmerk lag auf unseren Kolleginnen in den Stellwerken, Werkstätten und den Triebfahrzeugführer:innen, die ihren Arbeitsplatz nicht verlassen konnten. Ihnen wurden die Hähnchen direkt gebracht. Dadurch ergaben sich wunderbare Gespräche und eine großartige Stimmung.

Mit dieser Aktion haben wir den Kolleginnen von DB Cargo und DB InfraGo deutlich signalisiert, dass wir hinter ihnen stehen und sie sich jederzeit auf uns verlassen können. Zusätzlich gab es bereits erste Gespräche zur Tarifrunde 2025, bei denen unsere Kolleginnen ihre Wünsche und Erwartungen äußern konnten. Insgesamt war es wieder ein sehr gelungener Tag.



[Alle Bilder anzeigen »](#)